
 

第 1610 回例会 2020・12・1            ﾆｺﾆｺ 54,000 円    累計 361,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、こんにちは。 

本日は、ﾛｰﾀﾘｰ財団ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ委員会委員長の江崎

浩史様にお越し頂き卓話を頂きますこと、誠にあり

がとうございます。どうぞ宜しくお願い致します。 

 さて、本日の会長の時間でございますが、今後の

西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの予定につきまして、報告させて頂き

ます。 

まずは、12月 19日（土）ﾆﾍﾞﾙｳﾞｨ･ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝで予定

しておりましたｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰﾃｨｰを見送ることとさせて

頂くことに致しました。この時期に入りましての新

型ｺﾛﾅ拡大状況、これはまさに第３波に入ったとい

う事になります。年末年始に向けて今が大事な時期 

 

 

 

 

ではないでしょうか。もう一度気を引き締めていか

なければならないと思います。 

皆様楽しみにしていたと思いますが、年頭より申

し上げておりましたとおり、会員・家族を含めた健

康と安全を第一に考えての運営をしてまいりたい

と思います。どうか皆様のご理解とご協力を宜しく

お願い致します。 

 次に、11 月 24日は休会となりますが、その翌週

の 12 月１日は年次総会が予定されております。こ

れも次第に基づきますと早めの終了となります。そ

の後、会員増強委員長の本橋さんより皆様にお願い

のお話があります。そして、その後の時間を利用致

しまして、皆様に会員増強についてご意見を伺いた

いと思いますので、どうぞ宜しくお願い致します。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうござ

いました。 

 

🌻 2020 年 11月のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ  1㌦＝104 円 

🌻 派遣年度 2022 年 7月 1 日～2023 年 6月 30日 

■出席報告 

月 日 11/17 

会員数 31 

出席者 28 

出席率 83.9% 

前回修正 93.5％ 

会長の時間        石井 秀夫 

 幹事報告           和記 毅 

木下 精基 

 

木村 孝子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

12/1  年次総会 

12/8 例会取り消し 

12/15 日本講談協会 講談師 

      神田 紅佳様 

12/22 例会振替  

 

 

＊12 月会員誕生 

本橋 正夫 上野 孝二 

大舘 信夫 

＊12 月ご夫人誕生 

上野 和子 堀江 恵子 宮崎 香世 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ﾛｰﾀﾘｰ財団「海外派遣」奨学生募集ﾎﾟｽﾀｰ 掲示

のお願い 

🌻 ﾊﾞｷﾞｵだより 2020 年 11 月号  Vol.81 

🌻 ﾛｰﾀﾘｰ財団月間  End Polio Now ﾘｿｰｽのご案内 

🌻 ﾊｲﾗｲﾄよねやま  248 号 

🌻 本庄南ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞより、ｸﾗﾌﾞ名称変更とｸﾗﾌﾞ会員

対象地域の変更 

1. 名称 本庄南ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ（旧）⇒2570 ﾊﾟｽﾎﾟｰ 

ﾄｸﾗﾌﾞ 

2. 地域 本庄地区およびその周辺 ⇒全世界 

🌻 新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽ感染症に関する友事務所対応の件

(8 報継続) 

🌻 11 月 3 日(火)ﾐｭｰｽﾞにて「所沢市制施行 70周年 

式典」に市内 5RC共同事業に関する感謝状を新 

所沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様が 5 ｸﾗﾌﾞ代表としてご出席な 

さいました。 

🌻 所沢市地域福祉ｾﾝﾀｰ様から、未来館のﾎｰﾑﾍﾟ 

ｰｼﾞにﾛｰﾀﾘｰｶﾞｰﾃﾞﾝ整備の記事が掲載されました。 

https://www.city.tokorozawa.saitama.jp/kenko/chii 

kifukushi/chiikifukushi-center/ro-tari-ga-den.html 

🌻 例会変更・・・飯能 RC、入間南 RC、所沢 RC 

🌻 週報・・・・・新所沢 RC、所沢東 RC、 

所沢中央 RC 

 

 ｺﾞﾙﾌ担当委員長      徳江 和宏 

  地区ｺﾝﾍﾟ及び西ﾛｰﾀ

ﾘｰのｺﾝﾍﾟに多数の皆様

ご参加頂き有難うござ

いました。また、お手

伝い頂いた皆様有難う

ございました。地区ｺﾝ

ﾍﾟにおいては、本橋 正 

夫さんが 3 位に入賞されました。西ﾛｰﾀﾘｰのｺﾝﾍﾟで 

は、中さん優勝、上野さん準優勝、金岡さん 3 位 

男子ﾍﾞｽｸﾞﾛ山田さん、女子ﾍﾞｽｸﾞﾛ 大舘さんの奥様 

と言う結果でした。 

 

 広報・雑誌委員会         金岡 悟 

 広報・雑誌の紹介とし

て私 金岡が報告させて

いただきます。 

 6 ﾍﾟｰｼﾞに記載されてい

ました「ｺﾛﾅ禍での自然災

害 各地からの思いをつ

なぐ」より、今年 7 月 

の熊本豪雨災害での出来事が綴られていました。 

当時、日本各地のｸﾗﾌﾞより支援の声が上がる中、 

会員の多くが被災したｸﾗﾌﾞでは、その受け入れもま

まならぬ中、近隣ｸﾗﾌﾞが窓口になり、多くの支援を

供給された。また、東日本大震災でお世話になった

恩返しをと、東北のｸﾗﾌﾞが大きな支援を行ったこと

などが掲載されていました。 

この様な日本各地での支援のｷｬｯﾁﾎﾞｰﾙを多くのﾛ

ｰﾀﾘｱﾝが行っていて、ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの友情と奉仕の精神

は本当に素晴らしいことだなと改めて思いました。 

 簡単ではございますが、紹介は以上となります

が、本日ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信とﾛｰﾀﾘｰの友 11 月号が配布され

ました。是非、ご覧下さい。以上です。有難うござ

いました。 

 

国際奉仕委員会委員長     内野 忍 

 RI 第 2570 地区よ

り、2021 年国際ﾛｰﾀﾘ

ｰ年次大会の旅行ﾊﾟﾝﾌ

ﾚｯﾄが皆様のお手元に

届いておりますので

ご確認の程宜しく御 

願い致します。 

 

ニコニコボックス        金岡 悟  

ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ委員会委員長 新所沢 RC 江崎 浩史様 

 本日は、財団月間卓話で伺いました。 

ﾛｰﾀﾘｰ財団にご理解いただき有難うご 

ざいます。不慣れですが、宜しくお願 

いします。 

石井 秀夫 ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ委員会 委員長 江崎 浩史 

https://www.city.tokorozawa.saitama.jp/kenko/chii　kifukushi/chiikifukushi-center/ro-tari-ga-den.html
https://www.city.tokorozawa.saitama.jp/kenko/chii　kifukushi/chiikifukushi-center/ro-tari-ga-den.html


様 本日は有難うございます。どう 

ぞ宜しく御願い致します。 

和記 毅    江崎様 地区大会では半強制の寄付有

難うございます。あれ位やらないと集

まりませんね。本日は宜しくお願いし

ます。 

ｺﾞﾙﾌ担当 徳江委員長 ｺﾞﾙﾌ大会参加ご苦労様で

した。色々お世話になりました。会費

が残りました。ﾆｺﾆｺします。宜しく御

願い致します。 

須澤 一男 本日また皆勤賞をいただく事になり

ました。江崎さん卓話宜しく御願い致

します。 

鈴木 真澄 先日はｺﾞﾙﾌの帰りに「ﾘｱﾝ」を多くの

皆様にご利用いただき有難うござい

ました。 

深井紀美子 江崎 浩史様 卓話楽しみです。 

本橋 正夫 ｺﾞﾙﾌ欠席ですみません。県知事 大野

様に会ってきました。ﾓﾉﾚｰﾙの件です。

また機会がありましたらお話をさせ

ていただきます。 

室伏 秀樹 江崎様 卓話宜しくお願いします。先

日の財団講習を腰痛で急遽欠席しま

した。 

木村 孝子 先週 お誕生日元気で迎えました。生

んでくれた母に感謝～～～～です。又 

本日 卓話 江崎様宜しくお願い致し

ます。 

内田 学  ﾛｰﾀﾘｰ財団ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ委員長 江崎様本

日はようこそ。 

師岡 友次 江崎様 本日の卓話宜しく御願いし

ます。 

徳江 和宏 地区ｺﾞﾙﾌ及び 西ﾛｰﾀﾘｰｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ 懇親

会まで多数の方にご参加頂き有難う

ございました。 本橋 正夫さん 地区

大会 3 位 西ﾛｰﾀﾘｰｺﾝﾍﾟ 中さん 優勝

おめでとうございます。またお手伝い

頂いた皆様有難うございました。 

中 毅志  先週は当ｸﾗﾌﾞの親睦ｺﾞﾙﾌ大変お疲れ

様でした。皆様のご期待にお応する

「優勝」を勝ち取ることができました。

皆様と怪我無くﾌﾟﾚｰ出来た事もとて

も良かったです。今回欠席しますが、

ﾆｺﾆｺは参加しました。本日新所沢ﾛｰﾀﾘ

ｰｸﾗﾌﾞ 江崎 浩史様 卓話宜しく御

願いします。 

本橋源太郎 江崎様 本日は宜しく御願いします。 

木下 精基 先週 ｺﾞﾙﾌ参加された方々とても楽し

んできました。有難うございます。新

所沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ江崎 浩史様 本日の卓

話宜しく御願いします。 

内野 忍   江崎様 本日は宜しくお願いします。 

      前回欠席しました。 

宮崎 光正 江崎様 本日の卓話宜しく御願い致し

ます。地区大会に初参加させていただ

きました。貴重な経験になりました。

有難うございます。 

金岡 悟  江崎様 本日の卓話宜しく御願いしま

す。先週 秋のｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟに参加の皆様

大変お疲れ様でした。幹事をして頂い

たｺﾞﾙﾌ委員長の徳江さん大変お疲れ

様でした。有難うございました。最後

に本日早退します。 

 

 

地区大会で30年以上100％出席の須

澤 一男さんが表彰されました。 

おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰに木村 孝子さん 

ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ・ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰ 5 回目

に内田 学さん にご協力頂き   

有難うございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020-21 年度 ロータリー財団月間卓話 

～ポリオ根絶に向けて～ 

   ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ委員会  

      委員長  江崎 浩史様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①  世界ポリオデーをご存じですか？ 

毎年１０月２４日は世界ポリオデーです。ポリ

オに関する啓発などを行いポリオのない社会づ

くりを目指す活動を行います。 

是非、貴クラブでも、１０月のクラブ活動のプ

ログラムのルーティンに入れてください。 

②  使途指定寄付（ポリオプラス）に 30＄お願い

いたします。 

ロータリーは、年間３５００万＄のポリオプラ

ス基金を目指しています。 

③  ロータリーは４０年以上ポリオと戦っていま

す。 

1979 年から始まり、1985 年にポリオプラスキ

ャンペーンが始まり、1988 年に GPEI の発足メ

ンバーとなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④  ポリオが根絶すると、莫大な資金が次の医療

へ 

ポリオが根絶すると、ワクチンが必要なくなり、

当然ワクチン経由のポリオもなくなります。そ

して、ポリオに投じてきた各国の予算は、他の

医療予算につぎ込まれることでしょう。それは、

今までポリオに使われた累計額を想像すると、

とてつもない金額でしょう。そして世界は次の

ステージへ。 

⑤  我々が、ポリオ根絶の生き証人になりましょ

う！ 

もう、ポリオフリーな世界がもうそこまで来て

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ委員長の江崎様には映像を使って、極め 

細やかに、大変分かり易くご説明いただきました。 

 

今週の担当  須澤 一男 

 

 

 


